

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

33.—Soumise une réclamation de M. Alexander R. Haydovitch, pasteur ruthène, pour arrestation illégale.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

34.—Soumise une lettre du notaire Arthur Gosselin, au sujet de la réclamation de son client, M. Georges Guy, en rapport avec la ligne homologuée de la rue Ste-Marguerite.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Secrétaire du département des Réclamations pour rapport.

35.—Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, déclarant avoir conclu un arrangement avec la Compagnie d'Auvents des Marchands pour la fourniture de drapeaux anglais, français et russes, pour les tours de la façade de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit arrangement et de donner instructions au Greffier de la Cité de faire arborer le drapeau belge sur l'Hôtel de Ville.

36.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$200.00 pour le contingent de son département, afin de défrayer le coût du déplacement des inspecteurs.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

37.—Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de la réclamation de MM. Palermo et Frascarelli contre la Cité, en rapport avec la construction d'égouts dans différentes rues, en payant aux demandeurs une somme de \$384.50, avec intérêts à 4% (\$17.85) et en payant à MM. Brodeur et Bérard, une somme de \$36.65 de frais.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation comme ci-dessus à même le fonds de réserve.

38.—Soumise une offre de M. Philipp Nicciaroni, d'acheter une lisière de terrain située sur l'avenue Western.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef et au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport.

39.—Soumises des formules d'annonces pour la vente de matériaux de démolition de certaines bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver lesdites formules et d'en autoriser la publication.

40.—(22151) Soumise une offre de la Compagnie Wedge Wood Park Co., Ltd., de céder certaines rues à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

41.—(22129) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. Jennings & Co. d'un dépôt de \$700.00 fait en rapport avec le contrat pour la fourniture d'une voiture-automobile (Salvage).

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

42.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, transmettant l'évaluation des propriétés requises pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

33.—Submitted a claim from Mr. Alexander R. Haydovitch, Ruthenian Pastor, for illegal arrest.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

34.—Submitted a letter from Mr. Arthur Gosselin, Notary, anent the claim of his client, Mr. Georges Guy, in connection with the homologated line of St. Marguerite street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Secretary of the Claims' Department for a report.

35.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, stating that he has concluded arrangements with the Compagnie d'Auvents des Marchands for the supply of English, French and Belgian flags for the towers of the City Hall.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said arrangements be approved and that instructions be given to the City Clerk to have the Belgian flag hoisted on the City Hall.

36.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that an additional appropriation of \$200 be voted for contingencies in his department, in order to pay the cost of transportation of the inspectors.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

37.—Submitted a report from the Law Department, recommending that the claim of Messrs. Palermo & Frascarelli against the City, in connection with the construction of sewers in different streets, be settled by paying to the Plaintiffs a sum of \$384.50 with interest at 4% (17.85), and by paying to Messrs. Brodeur and Bérard a sum of \$36.65, costs in the matter.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the settlement of the said claim, as above mentioned, ex-reserve fund, be authorized.

38.—Submitted an offer from Mr. Philipp Nicciaroni, to purchase a strip of land situated on Western avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer and to the Chairman of the Board of Assessors for a report.

39.—Submitted advertisement forms for the sale of materials of certain properties which have been demolished.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said forms be approved and that publication of same be authorized.

40.—(22151) Submitted an offer from the Wedgewood Park Co., Ltd., to cede certain streets to the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report.

41.—(22129) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. Jennings & Co. be refunded their deposit of \$700 made in connection with their contract for the supply of a salvage-automobile.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

42.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, transmitting the assessment of properties required for the widening of Côte des Neiges Road.